

# Natsukashii

souvenirs olfactifs a(p)portés

Cette exposition est la seconde présentation du collectif *Olfactory Art and Science Research*. Ce groupe international d'artistes est engagé dans l'art olfactif et un projet de recherche supporté par KAKENSHI (ANR japonais).

Originaires du Japon, de la Grande Bretagne et de France, les artistes ont créés une série d'œuvres d'arts ayant pour objectif de susciter une projection de bien-être issue d'une expérience passée (*Natsukashii*) chez le visiteur.

*This exhibition is the second presentation by the Olfactory Art and Science Research, a group of international artists engaged in the olfactory art and science research project funded by KAKENHI (Grants-in-Aid for Scientific Research) in Japan.*

*The artists from Japan, France and Great Britain created artworks that invite exploration of nostalgic (*Natsukashii*) responses to smell within the audience.*

*Olfactory Art and Science  
Researchers :*

Nathan COHEN

Reiko KUBOTA

Boris RAUX

Yasuaki MATSUMOTO

Takumi TSUKAHARA

Yoko IWASAKI

Vernissage Jeudi 26 octobre 18h-21h.

Ouvert du vendredi 27 au samedi 28  
octobre de 12h à 18h.

Entrée gratuite.

Maison du Japon

La Cité Internationale Universitaire  
de Paris

CIUP - 7c Boulevard Jourdan,  
75014 PARIS.

<http://olfactoryresearch.net/>

<https://www.facebook.com/olfactory2017paris/>